mporce cette immense entreprise, le Père Brichet était toujours gai, ayant sans cesse à raconter quelque bonne hispentoire qui forçait les plus moroses à se dérider et amenait naires un sourire sur les lèvres des plus tristes. Breton à l'âme le leur fortement trempée, il ne voyait en tout que Dieu. C'était raitées pour lui qu'il avait fait le séminaire ; il savait qu'il coneraient tribuait ainsi à développer dans les prêtres les sentientées ments d'amour pour l'Eglise, la connaissance de la vérité - Le romaine, sa propagation dans le monde. Nommé par le Souverain-Pontife consulteur de la Propagande, il donna pourvu à cette congrégation le secours de ses lumières et fit ce ies; et qu'il put pour le bien des missions. Dieu l'a rappelé à s maîlui dans ce séminaire qu'il avait bâti, et qui était, on interpeut le dire, son acte permanent de foi et d'amour pour ecourir

DON ALESSANDRO.

CHRONIQUE DIOCESAINE

N organise, en ce moment, un pèlerinage canadien à Paray-le-Monial. Il se fera au cours de cette année jubilaire. L'idée est des plus heureuses. Nous avons droit d'en attendre les plus féconds résultats; l'esprit de foi qui préside à son organisation, est une garan-

tie de son plein succès.

l'Eglise.

Plusieurs fois déjà, les plus célèbres sanctuaires de France et d'Italie ont été visités par des groupes de pèlerins canadiens. Plusieurs d'entre nous, se rappellent encore, avec attendrissement, les faveurs spéciales reçues à Lourdes, à la Salette ou au tombeau des Saints Apôtres à Rome.

Durant l'année jubilaire, les manifestations solennelles de la foi catholique ne manqueront pas à Rome surtout, où le merveilleux trésor des faveurs spirituelles restera

ouvert à tous les fils de l'Eglise.

Les pèlerins de Montréal trouveront dans le sanctuaire de Paray-le-Monial l'acte de la consécration solennelle du diocèse au Sacré-Cœur de Jésus. Ils seront heureux de renouveler, en leur nom et au nom de tous les catholiques de ce diocèse, le témoignage éclatant de foi et de confiance donné en 1898 par leur premier pasteur.

Si le pèlerinage se poursuivait jusqu'à Rome, ce ne

par ce e élève fait voir x de la er pour nstificar; quels roître et vit de la

excep-

st pru-L'inté-

iste une qui a eu év. Père eures du derniers ontife. Il arante au

vre. C'est 'avoir pu pour son émarches du grand é le poids